
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年５月１８日  ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ８ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 石原 壽朗 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .景気刺激策

と事業者支援に

ついて 

【趣旨説明】 

 今回の選挙では、長引くコロナ禍や世界的な物価高騰、資材不足が多大

な影響を及ぼしている町民および事業者への迅速な経営支援に取り組む

として活動を行ってきた。 

特に現下の生活物資の高騰や資器材の入手困難さは、事業者の安定経

営の大きな阻害要因であると同時に、町民の購買意欲にも影響を与え、買

い控えなどが長期に亘ったコロナ禍で疲弊した事業経営に追い打ちをか

ける状況となっており、町としても迅速な対策が必要である。 

そこで、本町における景気刺激策と事業者支援を以下質問する。  

【質問事項】 

① コロナ禍から物価高騰へと事業者にとって厳しい環境が続いている 

が、経営に関する相談件数や内容などに変化はあるか。 

② ５月１２日開催の行政報告会で、地方創生臨時交付金の支給につい

て言及があった。町民の購買意欲向上施策および事業者支援施策につ

いて早急な対策が必要であるが、町の見解はどうか。 

 

２. 町の課題に

ついて 

【趣旨説明】 

 今回、先の経済刺激策のほかにも、具体的活動目標として６項目を掲げ

て活動を行った。 

具体的活動目標のなかには、会派きずなの「令和５年度予算措置の要望

書」でも類似項目として提出しているものもあり、その一部は既に新年度

予算に反映され、具体的な進め方の検討を頂いている項目もある。 

そこで、これらの項目について、現状の課題と実現に向けた対策を確認

する。 

【質問事項】 

①   子供たちが青空の下で元気に遊ぶことのできる公園整備について、

会派で予算要望をしたとおり、今年度より自治区管理の公園遊具を町

の管理下で維持管理することとなった。 

自治区管理の公園遊具はその多くが老朽化し、毎年の点検で指摘を

受けている状態だが、遊具の補修および更新をどれだけの期間を要し

て進める計画か。 

② 公共のＤＸ化推進について、タブレット端末の導入が計画されてい

るが、導入以降にどのような活用をしていく予定か。 

 


